

47

BAUW (DE) (*Léopold-Joseph-Honoré*),
Sous-Officier (Bruxelles, 18.1.1861 - Léopold-
ville, 9.11.1891). Fils de Pierre et de Salverius,
Marie-Louise.

Après avoir suivi les cours de l'École des Pupilles de l'Armée, il s'engagea au régiment des Carabiniers le 6 octobre 1876. Nommé sergent le 6 mai 1879, il fut promu sergent-fourrier le 6 octobre suivant. En janvier 1885, il quitta l'armée belge pour s'expatrier aux Indes néerlandaises, où il servit également dans l'armée. Il en revint à l'expiration de son engagement avec le grade de caporal-écrivain.

Avide d'horizons lointains, il sollicita alors et obtint son admission au service de la Force publique de l'État du Congo. Il s'embarqua à Liverpool sur le vapeur *Ambriz*, le 6 février 1889, et arriva à Boma vers la fin du mois. Désigné pour Léopoldville, il y séjourna pendant plus de deux ans et demi, bien qu'il souffrit d'une maladie du foie et qu'il eût contracté une pneumonie chronique. Son terme

touchait presque à sa fin lorsque, fortement anémié par des accès de fièvre répétés, il succomba le 9 novembre 1891.

24 janvier 1949.
A. Lacroix.